
Protokoll der Mitgliederversammlung des TV Bruchhausen-Vilsen vom 19.08.2022

Beginn der Versammlung: 19.30 Uhr
Ende der Versammlung: 22.30 Uhr
37 Teilnehmer gemäß der dem Protokoll als Anlage 1 beigefügten Teilnehmerliste

TOP 1   Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden

Burkhard Stampe eröffnet die Mitgliederversammlung im Jahr 2022 und begrüßt die Anwesenden.

TOP 2   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit
  sowie Feststellung der Stimmberechtigten

Burkhard Stampe stellt fest, dass die Einberufung der Mitgliederversammlung gemäß den 
Regelungen in der Satzung frist- und formgerecht erfolgt ist. Die Versammlung ist beschlussfähig, 
da dies satzungsgemäß bei einer einberufenen Versammlung unabhängig von der Zahl der 
erschienenen Mitglieder gegeben ist. Burkhard Stampe erläutert, dass bei einer 
Mitgliederversammlung ausschließlich volljährige Vereinsmitglieder ein Stimmrecht haben. Nach 
Rückfrage unter den Anwesenden ist festzustellen, dass 36 Personen volljährige Vereinsmitglieder 
anwesend und somit stimmberechtigt sind.

TOP 3   Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 13.08.2021

Die Mitgliederversammlung genehmigt das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 13.08.2021 
mit 35 Ja-Stimmen und einer Enthaltung.

TOP 4   Ehrung verstorbener Mitglieder

Burkhard Stampe erinnert an die Vereinsmitglieder, die seit der letzten Mitgliederversammlung 
verstorben sind. Alle Anwesenden erheben sich dafür von ihren Plätzen.
Burkhard Stampe verliest die Namen und würdigt das jeweilige Wirken und Engagement für den 
TV.

Alfred (Fredi) Niemeyer
Er war Ehrenmitglied und dem Verein als Sportler über 50 Jahre treu verbunden und hat die Sparte 
Faustball 25 Jahre als Spartenleiter geprägt.
Dreimal wurde er in dieser Zeit als Sportler des Jahres geehrt.

Norbert Thoss
Er war Mitglied der Tennissparte und erst wenige Monate im Verein.

Margrit Kleinschmidt
Sie war Ehrenmitglied und dem Verein als Sportlerin in der Sparte Frauenfitness über mehr als 40 
Jahre treu verbunden.

Helmut Nordhausen
Helmut ist unserem Verein am 01.01.1933 beigetreten. Er war Ehrenmitglied und dem Verein über 
die unfassbar lange Zeit von fast 90 Jahren treu verbunden.

Die Mitgliederversammlung nimmt Kenntnis.



TOP 5   Genehmigung der Tagesordnung

Burkhard Stampe verweist auf die allen Anwesenden vorliegende Tagesordnung (Anlage 3). 
Anträge zur Tagesordnung sind darüber hinaus nicht eingegangen.

Die Mitgliederversammlung stellt die Tagesordnung in der vorliegenden Form einstimmig fest.

TOP 6   Ehrung von Sportlern

Es werden die Ehrungen für langjährige Mitglieder durchgeführt und zur Anerkennung Urkunden 
überreicht.

40 Jahre Vereinsmitgliedschaft
Ernst Helms
Dieter Michaelis
Anette Ludwig
Andreas Korte
Bianca Meyer
Waltraut Maatz

50 Jahre Vereinsmitgliedschaft
Michael Baumann
Herbert Ehlers
Lore Langer
Helga Lorenz

Ehrenmitglied (70. Lebensjahr vollendet und seit mindestens 25 Jahren Mitglied im TV
Inge Brockmüller

An dieser Stelle dankt Burkhard Stampe Edda Wassermeyer-Delekat und Willy Werner für ihre 
langjährige und engagierte Mitarbeit im TV. Edda Wassermeyer-Delekat war verantwortlich für die 
Mitgliederkartei, Willy Werner war als Spartenleiter der Sparte Tischtennis tätig Die Verwaltung der
Mitgliederkartei übernimmt Hans-Jürgen Hövel, die Spartenleitung Tischtennis Holger Schank.
Ein Dank geht ebenfalls an Antje Röper, die mehrere Jahre die Sparte Schwimmen geleitet hat und 
an Andreas Duschneit, der für zwei Jahre das Amt des 3. Vorsitzenden im Vorstand wahrgenommen 
hat. Die Leitung der Schwimmsparte geht an Kirsten Falk über.

Anschließend wird die Mannschaft des Jahres, die Badminton Bezirksligamannschaft geehrt. Die 
Sportlerin des Jahres, Melina Falk und der Sportler des Jahres, Frederic Freund sind nicht 
anwesend. Die Ehrung wird am kommenden Donnerstag im Freibad Hoya nachgeholt.

Vier Mitglieder verlassen die Versammlung, so dass jetzt 32 stimmberechtigte TeilnehmerInnen 
anwesend sind.

TOP 7   Jahresberichte

a. Vorstand

Burkhard Stampe berichtet, dass sich der 5-köpfige Vorstand des Vereins im abgelaufenen 
Geschäftsjahr regelmäßig zu Vorstandssitzungen getroffen hat. Dazu wurden die SpartenleiterInnen 
der Sparten Workout, Schwimmen, Tennis, Tischtennis und Judo eingeladen, um einen Einblick 
über Inhalte, Ideen und Forderungen der einzelnen Sparten zu bekommen (die noch nicht 



berücksichtigten Sparten werden demnächst ebenfalls eingeladen).
Der gesamte Sportbetrieb in den Jahren 2020 / 2021 war durch die Coronabedingungen extrem 
eingeschränkt.
Es gibt keine großen negativen Auswirkungen auf den Verein. Der Verein zählt 1235 Mitglieder, es 
gab 85 Austritte.
Der Verein ist finanziell gut aufgestellt. Die Spartenkonten sowie die Hauptvereinskasse sind gut 
gefüllt, dem Vereinszweck zuzuordnende Anschaffungen können beantragt werden.
Der aktuelle Kassenbestand beträgt ca. 76.600 € .
Burkhard Stampe dankt den Vorstandskollegen für ihre engagierte Mitarbeit. Ein besonderer Dank 
geht auch an die Spartenleiter, Spartenvorstände, Übungsleiter und alle sonstigen ehrenamtlich 
Tätigen. Dank gilt auch den politischen Vertretern in dieser Gemeinde, bei denen viel Verständnis 
für die Belange des Vereins vorhanden ist.

b. Sparten

Die anwesenden Spartenleiter geben jeweils ihren Bericht über die Aktivitäten im Jahr 2021 und 
über die derzeitige Situation im Jahr 2022 ab. Sämtliche Aktivitäten waren von der Entwicklung der
Corona-Pandemie und den damit verbundenen Einschränkungen geprägt. Die Möglichkeiten unter 
diesen erschwerten Rahmenbedingungen einen eingeschränkten Sportbetrieb zumindest zeitweise 
aufrechtzuerhalten waren je nach Sparte sehr unterschiedlich.

Badminton
Thomas Tholl berichtet von dem Aufstieg der Leistungsmannschaft in die Verbandsklasse.
Neben der Leistungsmannschaft gibt es auch viele Teilnehmer im Hobbybereich. Die diesjährige 
Aktion im Rahmen der Ferienkiste zeigte positive Reaktionen.

Eltern-Kind-Turnen
Hier gibt es laut Sonja Gevers eine große Nachfrage, das Problem der fehlenden Übungsleitung hat 
sich etwas entschärft. Es fehlt weiterhin eine Übungsleitung für das Kinderturnen (6-10 Jahre).

Faustball
Michael Braun erläutert, dass es seit vier Spielzeiten keinen Spielbetrieb mehr gibt. Die 
Hallensaison 2021/2022 wurde nach dem ersten Spieltag wieder abgebrochen. Für die Feldsaison 
wurde nicht gemeldet, da zu wenig Mannschaften in der Leistungsklasse sind.

Frauengymnastik
Heike Weber berichtet von einem erheblich eingeschränkten Sportbetrieb, das Training fand 
ausschließlich ohne Geräte statt.

Frauenfitness
Christa Kück erläutert, dass die Sparte die Corona bedingten Einschränkungen gut überstanden hat.
Es nahmen durchschnittlich 15 Frauen am Training teil, das überwiegend draußen stattfand.

Gesundheitskurse
Heike Müller berichtet von einem Verlust der Teilnehmer im Rahmen der Corona- Auflagen.
Einige Teilnehmer haben die Motivation verloren, es bleibt abzuwarten, wie sich die Situation 
weiter entwickelt.

Handball
In Abwesenheit von Jan-Christoph Beste berichtet Burkhard Stampe von den Aktionen der Sparte 
Handball: „Hannibal-Pass“ für die jüngsten

„Schwarzlicht-Handball-Event“ für die Jugendlichen und Erwachsenen.



Insgesamt haben 130 Sportler daran teilgenommen.
Der Start in die folgende Saison lief zunächst gut an, bis Ende November dann alles wieder 
eingestellt wurde. Mit online-Angeboten wurde eine Alternative geschaffen. Mitte Februar konnte 
der reguläre Trainingsbetrieb wieder aufgenommen werden.
Mit dem Aufstieg der 1. Damenmannschaft in die Landesliga, dem Aufstieg der 
2.Damenmannschaft in die Regionsliga und der Qualifizierung der männlichen A-Jugend für die 
Landesliga (über die Relegation) konnte die Saison sehr erfolgreich abgeschlossen werden.

Judo
Stephanie Schmitz berichtet von einer schwierigen Situation während der Corona-Einschränkungen.
Zur Zeit sind erstmals Gürtelprüfungen wieder möglich.
Es gibt vier Co-Trainer, die Interesse daran haben, sich ausbilden zu lassen. Die Teilnahme an der 
Aktion „Ferienkiste“ hat gute Reaktionen gezeigt.

Lauftreff
Dieter Michaelis erläutert, dass in den Jahren 2020 und 2021 kein Volkslauf stattfand. In diesem 
Jahr ist die Veranstaltung für den 18.09.2022 geplant.
Der Lauftreff hat sich in diesem Jahr am Spendenlauf „Big Challenge“ beteiligt, ebenso am 
Staffellauf zum Tag der Niedersachsen. Der Wettlauf „Mensch gegen Maschine“ wurde mit 20 
Helfern unterstützt.

Männerfitness
Olaf Engler berichtet, dass der Sportbetrieb durch Corona-Auflagen stark eingegrenzt war.
Viele Neumitglieder aus 2019 und 2020 sind aus der Corona-Pause leider nicht zurückgekommen.

Schwimmen
Antje Röper erläutert, dass im Jahr 2021 zunächst kein Schwimmbetrieb stattfand. Die Eröffnung 
des Freibades in Bruchhausen-Vilsen verzögerte sich aufgrund des Vandalismus-Vorfalls. Das 
Schwimmtraining konnte jedoch ab Ende Mai im Hoyaer Freibadbad durchgeführt werden. Es 
wurden bis zu vier Schwimmkurse zeitgleich angeboten. Insgesamt konnte so fast 100 Kindern das 
Schwimmen beigebracht werden. Angefangene Kurse wurden im Hallenbad Martfeld zu Ende 
geführt.
Die Renovierung der Hütte im Schwimmbad verzögerte sich leider durch einen Sturmschaden und 
wurde in diesem Jahr wieder neu aufgenommen.
In diesem Jahr fand auch wieder ein Schwimmfest statt.
Die Energiekrise wirft die Frage auf: Werden die Hallenbäder wie gewohnt öffnen?

Tennis
Robert Ehrenbruch berichtet, dass die Sparte zur Zeit 145 Mitglieder hat. Es wurde in dieser Saison 
erstmalig ein Schnupperkurs angeboten, für den nur die Trainerstunden gezahlt werden mussten.
Es befinden sich momentan ca. 50 Jugendliche im Trainingsbetrieb, viele Teilnehmer im Alter von 
50+, es fehlt leider die mittlere Altersgruppe.
Die Anlage wurde um zwei neue Sonnenschirme erweitert, die im Rahmen der 
Vereinsmeisterschaften eingeweiht werden sollen.
Die Hallensaison beginnt am 15.10.2022. Das Spartenkonto ist etwas geringer geworden, Robert 
Ehrenbruch dankt Ernst Garlisch und Dieter Michaelis für die vorbildliche Kassenführung.
Andreas Korte bearbeitet seit Kurzem die Homepage.

Tischtennis
Willi Werner berichtet in Vertretung von Holger Schank, dass derzeit 4 Herren-, 3 Damen- und 2 
Jugendmannschaften am Trainingsbetrieb teilnehmen. Die 1. Herrenmannschaft spielt wieder auf  
Bezirksebene.



Holger Schank hat eine Trainingsmöglichkeit für Flüchtlinge aus der Ukraine und auch aus anderen 
Ländern eingerichtet, die gut angenommen wird.

Volleyball
Susanne Kohröde erläutert, dass im Kinder- und Jugendbereich ein Zulauf zu verzeichnen ist.
Im Sommer 2021 konnte die Beachsaison stattfinden, an der drei Mixmannschaften, eine Damen- 
und eine Herrenmannschaft teilnahmen.
Für die diesjährige Vorbereitung der Beachsaison wurde eine Trainingsgruppe gebildet.

Workout
In Abwesenheit von Simone Lenk berichtet Burkhard Stampe, dass diese Sparte, die seit Sommer 
2021 besteht, nun ca. 70 Teilnehmerinnen hat.
Seit Juni hat Julia Ludwig die Mittwochs-Gruppe übernommen und bietet dort Dancefitness an.
Seit Februar 2022 läuft Yoga im Hybrid-Unterricht. Es sind immer drei bis vier Teilnehmerinnen 
zugeschaltet. Der Kursus ist leider im Präsent-Unterricht voll. Interessierte können sich jedoch auf 
einer Warteliste eintragen. Für diesen Kursus wurden 1000 € vom Landes-Sport-Bund beantragt.
Bedingt durch die große Nachfrage startet ab Oktober 2022 ein zweiter Yogakurs, immer dienstags 
vormittags. Hier sind noch einige Plätze frei.

c. Sportabzeichen

Christian Wohlers erläutert, dass im Jahr 2021 38 Sportler das Sportabzeichen abgelegt haben, 
davon sind sechs Erstabnahmen.
Durch den Ausfall der Ferienkistenaktion haben wenig Kinder und Jugendliche an den 
Abnahmeterminen teilgenommen. Die Familien Schröder und Barwig haben das 
Familiensportabzeichen abgelegt.
Das Team der Abnehmer besteht aus 14 Personen, neue Interessenten sind herzlich willkommen.

Die Mitgliederversammlung nimmt die Jahresberichte zur Kenntnis.

Thomas Warnke übermittelt Grüße von allen politischen Fraktionen und der Verwaltung.
Er fährt fort, dass während der starken Corona-Einschränkungen der Sportbetrieb kaum planbar und
durchführbar war. Dennoch gab es immer wieder alternative Angebote.
Er betont, dass die ehrenamtliche Tätigkeit die große Stärke des Vereins ausmacht und einen 
entscheidenden Zusammenhalt erwirkt.

TOP 8   Bericht der Kassenprüfer
Regina Slembeck berichtet über die durchgeführte Kassenprüfung und bestätigt eine 
ordnungsgemäße Kassenführung. Es wurden keine Auffälligkeiten festgestellt.

Die Mitgliederversammlung nimmt den Bericht zur Kenntnis.

TOP 8.1.   Entlastung des Vorstandes
Regina Slembeck beantragt die Entlastung des Vorstandes.

Die Mitgliederversammlung erteilt dem Vorstand einstimmig die Entlastung.

TOP 9.1.   Beschluss über die Ernennung von Ernst Garlisch zum Ehrenvorsitzenden

Burkhard Stampe erläutert, dass Ernst Garlisch in mehreren Bereichen den TV tatkräftig unterstützt 
hat. Er war langjährig als Kassenwart in der Sparte Tennis aktiv und ebenso als 
Sportabzeichenabnehmer und Sportabzeichenobmann. Für über 20 Jahre leitete er den TV als 1. 



Vorsitzender.
Burkhard Stampe schlägt vor, Ernst Garlisch zum Ehrenvorsitzenden des TV Bruchhausen-Vilsen 
zu ernennen.

Die Mitgliederversammlung beschließt mit einer Enthaltung die Ernennung von Ernst Garlisch zum
Ehrenvorsitzenden.

TOP 9.2 Beschluss über Änderung in der Satzung

Herr Seidenschwarz berichtet, dass das Amtsgericht Walsrode (Registergericht) im Zuge der 
Eintragung der Satzungsänderung aus der letzten Mitgliederversammlung Anfang Januar 2022 
schriftlich Hinweise zu Inhalten der Satzung gegeben habe, die bereits seit vielen Jahren Bestandteil
der Satzung des TV Bruchhausen-Vilsen seien. Der Verein sei aufgefordert worden, diese Mängel 
innerhalb des Vereins zu erörtern und im Anschluss zu beheben. Unter anderem gehe es dabei um 
den Zeitpunkt zur Einladung zu einer Mitgliederversammlung oder die Frist, Anträge für die 
Mitgliederversammlung einzureichen. Zur besseren Nachvollziehbarkeit seien die Anmerkungen in 
einem Telefonat mit dem Registergericht erörtert worden.

In zeitlichem Zusammenhang dazu habe der Kreissportbund Diepholz Anfang Februar 2022 ein 
Seminar zum Thema „Satzung“ durchgeführt, an dem Herr Seidenschwarz teilgenommen habe. Das
Seminar habe zu der Erkenntnis geführt, dass weiterer Änderungsbedarf an der Satzung des TV 
Bruchhausen-Vilsen vorhanden sei. Mit dem Referenten des Seminars seien die heute zur 
Beschlussfassung vorgetragenen Satzungsänderungen erörtert worden.

Im April sei der Vorstand auf eine Presseberichterstattung des TuS Syke aufmerksam geworden. 
Demnach habe deren Mitgliederversammlung, auf der auch Satzungsänderungen beschlossen 
worden seien, nach Hinweisen des Registergerichts aus formalen Gründen zu wiederholt werden 
müssen. Es habe angabegemäß vom Registergericht zudem inhaltliche Hinweise zu einzelnen 
Regelungen in der Satzung des TuS Syke gegeben. Herr Seidenschwarz habe in dieser Woche dazu 
mit der 1. Vorsitzenden des TuS Syke telefoniert, um aus den Erfahrungen des TuS für die 
anstehende Beschlussfassung in der heutigen Mitgliederversammlung des TV Bruchhausen-Vilsen 
zu profitieren.

Um bei der Beschlussfassung formale Fehler zu vermeiden, sei vorgesehen, dass die 
Mitgliederversammlung heute über jeden Paragrafen einzeln abstimme, so dass in Verbindung mit 
den neuen inhaltlichen Regelungen die Eintragung der neuen Satzung in das Vereinsregister 
möglich sein sollte.

Sodann verweist Herr Seidenschwarz auf den Entwurf der Satzung, der den Mitgliedern fristgerecht
am 1. August 2022 auf der Webseite www.tv-bruchhausen-vilsen.de im Änderungsmodus zur 
Verfügung gestellt worden sei (diese Version ist diesem Protokoll als Anlage 5 beigefügt). Zudem 
liege dieser Entwurf der heutigen Mitgliederversammlung als Präsentationsunterlage vor. Anhand 
dieser Unterlage erfolge die Vorstellung und die Erörterung der  Änderungen. Dem Registergericht 
sei der Entwurf am 26. Juli 2022 per Mail mit der Bitte um Rückmeldung zugeleitet worden. Eine 
Antwort darauf habe es bis zum heutigen Tage jedoch nicht gegeben.

Da es seitens der Mitgliederversammlung zu keinen anderslautenden Wortmeldungen kommt, 
beginnt Herr Seidenschwarz mit dem Vortrag über die zur Beschlussfassung vorgetragenen 
Satzungsänderungen.

http://www.tv-bruchhausen-vilsen.de/


§1
Herr Seidenschwarz erläutert die Änderungen.

Seitens der Mitgliederversammlung gibt es dazu keinen Aussprachebedarf.

Die Mitgliederversammlung beschließt die Änderungen wie vorgetragen.

§2
Herr Seidenschwarz erläutert die Änderungen.

Seitens der Mitgliederversammlung gibt es dazu keinen Aussprachebedarf.

Die Mitgliederversammlung beschließt die Änderungen wie vorgetragen.

§3
Herr Seidenschwarz erläutert die Änderungen. Er ergänzt, dass das Finanzamt Syke erklärt habe, 
dass der Satzungsentwurf steuerlich korrekt sei und beschlossen werden könne.

Seitens der Mitgliederversammlung gibt es dazu keinen Aussprachebedarf.

Die Mitgliederversammlung beschließt die Änderungen wie vorgetragen.

§4
Herr Seidenschwarz erläutert die Änderungen.

Seitens der Mitgliederversammlung gibt es dazu keinen Aussprachebedarf.

Die Mitgliederversammlung beschließt die Änderungen wie vorgetragen.

§5
Herr Seidenschwarz erläutert die Änderungen.

Seitens der Mitgliederversammlung gibt es dazu keinen Aussprachebedarf.

Die Mitgliederversammlung beschließt die Änderungen wie vorgetragen.

§6
Herr Seidenschwarz erläutert die Änderungen.

Seitens der Mitgliederversammlung gibt es dazu keinen Aussprachebedarf.

Die Mitgliederversammlung beschließt die Änderungen wie vorgetragen.

§7
Herr Seidenschwarz erläutert die Änderungen.

Seitens der Mitgliederversammlung gibt es dazu keinen Aussprachebedarf.

Die Mitgliederversammlung beschließt die Änderungen wie vorgetragen.

§8
Herr Seidenschwarz erläutert die Änderungen.



Seitens der Mitgliederversammlung gibt es dazu keinen Aussprachebedarf.

Die Mitgliederversammlung beschließt die Änderungen wie vorgetragen.

§9
Herr Seidenschwarz erläutert die Änderungen.

Seitens der Mitgliederversammlung gibt es dazu keinen Aussprachebedarf.

Die Mitgliederversammlung beschließt die Änderungen wie vorgetragen.

§10
Herr Seidenschwarz erläutert die Änderungen.

Seitens der Mitgliederversammlung gibt es dazu keinen Aussprachebedarf.

Die Mitgliederversammlung beschließt die Änderungen wie vorgetragen.

§11
Herr Seidenschwarz erläutert die Änderungen. Ergänzend weist er darauf hin, dass der Entwurf des 
§11 (2a) noch um das Wort „geschäftsführenden“ ergänzt werden solle. Somit laute der § 11 (2a) 
nun:

(2) Der erweiterte Vorstand hat folgende Aufgaben:
a. Beratung des geschäftsführenden Vorstands bei der Leitung und Geschäftsführung des Vereins.

Seitens der Mitgliederversammlung gibt es dazu keinen Aussprachebedarf.

Die Mitgliederversammlung beschließt die Änderungen inklusive der vorgenannten Ergänzung.

§12
Herr Seidenschwarz erläutert die Änderungen. Ergänzend weist er darauf hin, dass der §12 (2) 
hinsichtlich des Zeitpunkts zur Einladung zu einer Mitgliederversammlung noch weiter 
konkretisiert werden solle und zudem analog zu §11 das Wort „geschäftsführenden“ ergänzt werden
solle. Somit laute der §12 (2) nun:

(2) Die Einberufung der Mitgliederversammlung erfolgt in der Regel in der ersten Hälfte des 
Monats Januar durch den geschäftsführenden Vorstand unter Einhaltung einer Frist von 4 
Wochen durch Veröffentlichung in der Kreiszeitung, Landkreis Diepholz, mit Angabe von 
Tagungsort und Zeitpunkt. Die Einladung mit Tagesordnung wird zeitgleich auf der Webseite des 
Vereins unter www.tv-bruchhausen-vilsen.de veröffentlicht.

Seitens der Mitgliederversammlung gibt es dazu keinen Aussprachebedarf.

Die Mitgliederversammlung beschließt die Änderungen inklusive der vorgenannten Ergänzungen.

§13
Herr Seidenschwarz erläutert die Änderungen.

Seitens der Mitgliederversammlung gibt es dazu keinen Aussprachebedarf.

http://www.tv-bruchhausen-vilsen.de/


Die Mitgliederversammlung beschließt die Änderungen wie vorgetragen.

§14
Herr Seidenschwarz erläutert die Änderungen.

Seitens der Mitgliederversammlung gibt es dazu keinen Aussprachebedarf.

Die Mitgliederversammlung beschließt die Änderungen wie vorgetragen.

§15
Herr Seidenschwarz erläutert die Änderungen.

Seitens der Mitgliederversammlung gibt es dazu keinen Aussprachebedarf.

Die Mitgliederversammlung beschließt die Änderungen wie vorgetragen.

§16
Herr Seidenschwarz erläutert die Änderungen.

Seitens der Mitgliederversammlung gibt es dazu keinen Aussprachebedarf.

Die Mitgliederversammlung beschließt die Änderungen wie vorgetragen.

§17
Herr Seidenschwarz erläutert die Änderungen.

Seitens der Mitgliederversammlung gibt es dazu keinen Aussprachebedarf.

Die Mitgliederversammlung beschließt die Änderungen wie vorgetragen.

§18
Herr Seidenschwarz erläutert die Änderungen.

Seitens der Mitgliederversammlung gibt es dazu keinen Aussprachebedarf.

Die Mitgliederversammlung beschließt die Änderungen wie vorgetragen.

§19
Herr Seidenschwarz erläutert die Änderungen.

Seitens der Mitgliederversammlung gibt es dazu keinen Aussprachebedarf.

Die Mitgliederversammlung beschließt die Änderungen wie vorgetragen.

§20
Herr Seidenschwarz erläutert die Änderungen.

Seitens der Mitgliederversammlung gibt es dazu keinen Aussprachebedarf.

Die Mitgliederversammlung beschließt die Änderungen wie vorgetragen.

Herr Stampe bedankt sich bei der Mitgliederversammlung für das Vertrauen in den vorgetragenen 



Satzungsentwurf. Nach Eintragung in das Vereinsregister werde der erweiterte Vorstand informiert.

TOP 10   Neuwahlen
TOP 10.1.   Gesamter Vorstand

Thomas Warnke erklärt sich bereit, das Amt des Wahlleiters zu übernehmen.

Die Wahl des Vorstandsteams fand statt mit folgenden Ergebnissen:

Burkhard Stampe, Wahl zum 1. Vorsitzenden Jastimmen: 31
Gegenstimmen: keine
Enthaltungen: 1

Axel Seidenschwarz, Wahl zum 1. stellvertretenden Vorsitzenden Jastimmen: 32
Gegenstimmen: keine
Enthaltungen: keine

Christian Wohlers, Wahl zum 2. stellvertretenden Vorsitzenden Jastimmen: 32
Gegenstimmen: keine
Enthaltungen: keine

Antje Röper, Wahl zur 3. stellvertretenden Vorsitzenden Jastimmen: 31
  Gegenstimmen: keine

Enthaltungen: 1

Ingrid Stühring, Wahl zur Schriftwartin Jastimmen: 31
Gegenstimmen: keine
Enthaltungen: 1

Die gewählten Mitglieder im geschäftsführenden Vorstand erklären jeweils auf Nachfrage, dass sie 
die Wahl in das Amt annehmen.

TOP 10.2.   KassenprüferInnen

Burkhard Stampe schlägt Malte Tobias Schütte und Jürgen Hollmann als Kassenprüfer für das Jahr 
2022 vor.

Die Mitgliederversammlung wählt einstimmig Malte Tobias Schütte und Jürgen Hollmann zu 
Kassenprüfern.

TOP 11   Neuwahl und Bestätigung der SpartenleiterInnen

Für die Sparte Schwimmen stellte sich Kirsten Falk als neue Spartenleiterin zur Wahl, für die Sparte
Tischtennis Holger Schank als neuer Spartenleiter.

Die Wahl fand statt mit folgenden Ergebnissen:

Kirsten Falk Jastimmen: 31
Gegenstimmen: keine
Enthaltungen: 1



Holger Schank Jastimmen: 32
Gegenstimmen: keine
Enthaltungen: keine

Die Mitgliederversammlung bestätigt im Anschluss einstimmig alle weiteren SpartenleiterInnen.

TOP 12   Beschluss des Haushaltsplans

Dieter Michaelis erläutert den als Anlage 4 beigefügten Haushaltsplan für das Jahr 2022.

Die Mitgliederversammlung beschließt einstimmig den Haushaltsplan für 2022.

TOP 13   Terminplan 2022

Burkhard Stampe weist darauf hin, dass die Mitgliederversammlung des TV künftig im gewohnten 
Rhythmus stattfinden soll.
Der Termin für die nächste Mitgliederversammlung ist der 10.02.2023.

TOP 14  Verschiedenes

> Die Frage aus der erweiterten Vorstandsitzung 20.07.2022 hinsichtlich der 
gesundheitlichen Verantwortung zur Teilnahme am Sportbetrieb konnte im Zuge der
Beratungen über die neue Satzung erörtert werden. Demnach liegt die Verantwortung
zur Teilnahme am Sportbetrieb bei jedem Mitglied selbst. Jedoch sind die
Übungsleiter aufgefordert bei einer erkennbaren Überbeanspruchung einzugreifen.

> Anlässlich der bevorstehenden Landtagswahl am 9.10.2022 lädt der KSB ein zu
einer Podiumsdiskussion mit den Kandidaten aus den Wahlkreisen des Landkreises
Diepholz.

 
> Unklarheit besteht darüber, ob der Tag des Sports im nächsten Jahr in Bruchhausen-

Vilsen stattfinden soll

> Scheine für Vereine
Sonja Gevers berichtet, dass 2500 Punkte gesammelt wurden und davon
Schwimmnudeln, Tennisbälle und eine große Beatbox angeschafft werden konnten.

Die Mitgliederversammlung nimmt Kenntnis.

TOP 15   Mitteilungen und Anfragen

Auf Anfrage von Burkhard Stampe gibt es zu diesem TOP keine Beiträge.

Bruchhausen-Vilsen, den 26.08.2022

______________________________ ______________________________
Burkhard Stampe Ingrid Stühring
1. Vorsitzender Protokollführerin



 

Anlagen:
Anlage 1 – Teilnehmerliste 1
Anlage 2 – Teilnehmerliste 2
Anlage 3 – Tagesordnung
Anlage 4 – Haushaltsplan 2022     
Anlage 5 – Entwurf der geänderten Satzung  

      
   

   


